



LE PS DONNE RENDEZ-VOUS À CHACUNE ET À CHACUN, LE 22 SEPTEMBRE 2018, AU RASSEMBLEMENT NATIONAL EN FAVEUR DE L'ÉGALITÉ SALARIALE ET CONTRE LA DISCRIMINATION

Dans le cadre de l'« Année féministe », le PS appelle à un rassemblement national pour l'égalité salariale et contre la discrimination. Le Comité directeur du PS Suisse a décidé de soutenir activement la manifestation. Car les femmes, en Suisse, attendent toujours l'égalité dans les faits. C'est pourquoi la manifestation du 22 septembre 2018 se déroulera sous la devise #ENOUGH18 : assez, c'est assez !

La mise en œuvre de l'égalité salariale – inscrite dans la Constitution depuis près de 40 ans – n'est toujours pas devenue réalité. Comme pour toute autre loi, il faut (ici aussi) instaurer des possibilités de contrôle et de sanctions efficaces. Les femmes doivent être représentées en politique, tout comme au sein des organes de direction de l'économie, conformément à leur proportion au sein de la population. Une vie sans discrimination inclut également la non-violence : les femmes ne veulent plus être importunées ni harcelées. Le débat #metoo a montré que la violence à l'égard des femmes était malheureusement encore très répandue. Nous en avons assez !

Le PS Suisse invite chacune et chacun à participer au grand rassemblement qui se tiendra à Berne le 22 septembre 2018 : contre la discrimination, pour l'égalité des droits !